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６月１３日第一回の理事会を開催し、各委員会の委員を選任し、それぞれ 

皆様方にお知らせしたところです。本年度は、総会時でも組合としての方向性を申し

述べさせて頂きましたが、各委員会活動を活発に進めて参りたいと考え役員を推薦

指名させて頂いた次第です。 その様な事から組合員の皆様の力をお借りして 

結束を深め会員相互の向上を図って参りたいと考えます。 

 また、作業安全の環境面に対しても問題意識を持って取り組む姿勢を取り、 

それぞれの職場の安全作業の向上を検討して参りたいと考えております。 

◇（社）日本砕石協会の動向について 

◎平成２４年度一般粉じん関係公害防止管理者資格認定講習の日程が決まりました。北海道は、札幌市にて 

  ９月２８日（金）から２９日（土）に行われます。受講希望の方はお早めに。定員５０名だそうです。 

◇北海道砕石協同組合連合会・（社）日本砕石協会北海道地方本部の動向について 

◎平成２４年度採石業務管理者試験日決定…１０月１２日(金) …頑張ろう。 

   それに伴い、準備講習会が開催されます。８月２３日～２４日の２日間で札幌市での開催です。 

◇道南地区砕石協同組合・（社）日本砕石協会北海道地方本部 函館支部の動向について 

◎管内に於いて、重機の横転事故が６月１日発生しました。それに伴いオペレーターが負傷しています。お互いに十分に 

 注意して作業にあたりたいと思います。 

◎６月１３日に第１回理事会を開催致しました。それに伴い各委員会役員構成も検討し、新役員を決定したところです。 

☆総務委員会には、委員長として松田社長を指名させて頂きました。 

   協会・組合員相互の協調と親睦と各委員会活動に対してサポート体制を取って頂く等の選任です。 

  ☆流通委員会には、新理事の木口社長を指名させて頂きました。 

   今まで培った経験と管内の現況そして積算根拠のあり方に対して積極的なフツトワークで活動して頂き、製品流通に

対しての根幹を検討して頂きたいとの思いで選任させて頂きました。 

  ☆緑化対策及び教育安全委員会については、この度は変則的に委員を選任致しました。 

   全体的な面での委員長としては、従前通り、緑化対策のスペシャリストである後藤社長になって頂きました。 

   その中で委員会を緑化面と教育安全面に細分化し、教育安全面には、松田社長を選任させて頂きました。 

   昨年、試行的に緑化現況確認は、委員の他に会員で各工場の見回りを両振興局の担当者と実施致しました。 

   本年度は、それらを本格的に実施して参りたいと考えています。その中、自社工場の作業面での安全性について 

見落とし気味になっている点や、技術的面、環境的面を会員同士で確認し、災害防止の観点から意見を出し合い 

総合的に取り組みたいとの思いで検討させて頂きました。以外と私たちの職場はメーカー任せや役所対応に敏感 

ですが、効率性や真の安全性に対し行き届かない点が有ると思います。（特に、自社は反省しています。）   

   ★その様な主旨で委員会構成を考え、御理解頂きましたので皆様方もよろしくご協力お願い致します。 

 ◎第一回流通委員会を開催しました。テーマは林道工事の積算の対応と方向性について協議しました。 

   委員会の提案を受けて理事会で協議し、今後の組合としての活動につなげて行きたいと思います。 

 ◎太平洋セメント株式会社が峩朗鉱業所長の新所長として伊與田（いよた）紀夫氏が着任致しました。 

    大平主管と共にご挨拶を頂きました。皆様どうぞよろしく。  以上 報告おわり 

協会に対してのご要望・意見等がありましたら、いつでも連絡下さい。…吉田まで 
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